

Geschichten, die in uns wohnen

Das Schreiben diverser Textgattungen ist für Schüler*innen mehr denn je eine Notwendigkeit: Verabredungen werden per WhatsApp-Nachricht getroffen, Befindlichkeiten werden über Message-Dienste ausgetauscht, Bewerbungen um eine Ausbildungsstelle per E-Mail versandt.

Das kreative Schreiben ist frei von Notwendigkeiten. Geschichten, die in diesem Prozess entstehen, unterhalten, geben Denkipulse, informieren. Diese Freiheit des Schreibprozesses erfordert Freiwilligkeit. Daher sind die Schüler*innen aufgerufen, die ihre Geschichten erzählen wollen. Die erforderlichen Impulse und das Handwerkzeug erhalten sie in diesem Workshop.

Diese Impulse erfolgen nicht nur über thematische Vorgaben. Die Jugendlichen finden ihre Themen selbst und nutzen die Quellen, die ihnen vertraut sind oder unterbewusst wirken.